



> Landrat / Parlament | Geschäfte des Landrats

Titel: Interpellation von Jürg Wiedemann, Grüne Fraktion: Pendente

Verfahren veranlassen die Staatsanwaltschaft die Fachgruppe

"IV-Betrug" auszubauen

Autor/in: <u>Jürg Wiedemann</u>

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 11. April 2013

Bemerkungen: --

Verlauf dieses Geschäfts

Im Jahr 2011 bildete die Staatsanwaltschaft eine "Fachgruppe IV-Betrug", die "mehrere umfangreiche Verfahren eröffnen" konnte. Wegen zahlreicher pendenter Verfahren sollte diese Fachgruppe ausgebaut werden. Der Staatsanwaltschaft gelingt es offenbar, im Bereich IV-Betrüger trotz knappen personellen Ressourcen umfassend vorzugehen.

- 1. Wie gross ist die Erfolgsquote im Bereich der IV-Betrüger (Verhältnis zwischen der Anzahl erfolgreich abgeschlossener Verfahren zur Gesamtzahl untersuchter Fälle)?
- 2. Die Anzahl der untersuchten Fälle im Bereich mutmasslicher IV-Betrüger im Vergleich zum Bereich Organisiertes Verbrechen (etwa im Bereich des Menschenhandels) lässt eine einseitige Gewichtung der Verbrechensbekämpfung vermuten. Stimmt diese Wahrnehmung? Falls Ja: Weshalb ist das so?

Ich bitte die Regierung um schriftliche Beantwortung der gestellten Fragen.

¹ Geschäftsbericht 2012 der Staatsanwaltschaft Basel-Landschaft, S. 4